
豊栄高校では、

生徒が企画して行う行事があります。

部活動以外の活動の場として、

生徒会役員として活動してみませんか？

生徒会役員をやりながら部活動にも

取り組んでいる生徒もいます。

令和４～５年度　生徒会長

豊栄高校の生徒会活動を紹介します

豊高１

　生徒会の仕事は、生徒一人ひとりが楽しく有意義な学校
生活を送れるように学校行事の企画や提案をしたり、先生
方と話し合ったりします。先輩たちがつくりあげてきた伝統
を受け継ぎつつ、新しい企画や工夫を加え、それがまた新し
い伝統になるといいと思いながら活動しています。
　令和４年度はこれまで新型コロナウイルス感染症の影響
で無観客で行っていた豊高フェスティバルを初めて保護者の方に見ていただくことができまし
た。令和５年度は、PTA企画のキッチンカーに来てもらったり、地域の方々にも見ていただける
ようになり、多くの方にご来場いただくことができました。生徒が着るチームＴシャツは、美術選
択の生徒が考案したデザインを使いました。当日の競技も工夫を凝らし、みんなが楽しめるも

のを考えました。
　昨年に続き、葛塚市にも参加しました。だんだんコツが
つかめ、多くの方と交流ができました。
　これからも、様々なイベントを企画したり、地域のイベン
トに参加したりしながら、生徒みんなが楽しんで過ごせる
環境を作っていける生徒会になって欲しいと思います。



私は将来学

校の先生になりた

いから文理コースに
行きます。

私は小さいころ

から書道をしていたの

で芸術コースの書道を
選択します。

僕は
スポーツコース

生涯スポーツに関わる

仕事をしたいから

豊高では部活動とも大きく関わる

特長ある３つのコースを２年生から選択します。

専門科目を週に８時間以上勉強します！

先輩たちの取り組みや思い出話を聞いてみましょう。

芸術コース美術選択（アート部・美術）　令和５年度３年 長谷川　愛

　私は中学の頃から美術について学びたいと考えていました。そのため、豊栄高校に入学し、
芸術コースの美術を選択、部活動は美術部に入りました。美術部では、県大会に向けて自分の
将来の夢に向かってどのような決断をすれば良いかをテーマにしたB1サイズの絵画を夏から
（夏休み中も）秋にかけて制作しました。この作品は、かなりの時間を使って描いたものだった
ので全国に行くことが出来て本当に嬉しかったです。冬は銅板(メゾチント)での年賀状版画で
す。この作品を第20回全日本年賀状大賞コンクールに出品し、私は年賀状大賞をいただきまし
た。細かい作業がつづく、とても根気のいる作業だったので結果が実ってよかったです。この作
品だけで満足するのではなく、次も自分の納得ができる作品を作れるように精進したいです。
  豊栄高校の美術部は、学校紹介ビデ
オに使うため行事の動画撮影・編集も
行っています。また依頼されたポス
ター・チラシの制作をAdobe Illustra-
tor を活用して行うなどしています。最
初は難しく感じましたが、先輩達に優
しく教えていただきました。３年生で
は、学校紹介ビデオの撮影や編集が
あり、たくさんのことを学んだ３年間
でした。

豊高２



柔道部　令和５年度２年 寒河江　和心

豊栄高校には、

いろんな部活動等があります。

何か夢中になるものをみつけませんか？

陸上競技　ラケットスポーツ群（ソフトテニス・卓球）

サッカー　柔道　バスケットボール

音楽　アート（美術・ＰＣ・写真・書道）

豊高３

　私は「高校に進んでも柔道を続けたい」と中学の顧問の先生に相談したところ、豊栄高校の
スポーツコースや柔道部の取り組みを紹介してもらい、この学校で頑張ると決め、特色化選抜
で豊栄高校を志望しました。
　日頃からどうすれば相手に技がかかるかを研究し、監督や仲間と共に練習しています。私は
中学時代から組んだ後に自分からくっつく癖があり、中学の時ではそれが通じたけど、高校に
なるとなかなかそれは通じなくなるので、練習からその癖をなくして試合でも出さないように気
をつけています。
　令和５年度の県総体では、前年度に果たせなかった北信越大会出場を目標に精一杯がん
ばりました。苦戦するところもあり、技が掛からず弱気になりかけたところもあったけど、家族や
友だちの応援があって、勝つことができて嬉しかったです。団体でも練習したことが出せてよか
ったです。
　北信越大会では大変良い経験ができたと思っています。３位入賞の目標を持って大会にの
ぞみました。本番では練習した技が決まらず、相手の指導で勝つ結果になってしまいました。で
も、目標だった３位になれることができたのは最後まで攻め続けたからだと思います。そして、
一緒に出場した仲間の長谷川滉一、沼尾龍空も１勝することができて嬉しかったです。
　私の目標は大分インターハイに出場する事です。私の階級には１年生の頃から６連敗して
いる相手がいて、ずっと悔しい思いをしてきました。毎朝の朝練に間に合うようにお弁当を作り
送り迎えしてくれる保護者や指導してくださる先生、コーチの方々に勝って感謝の気持ちを必
ず伝えます。

「大分に連れて行くぞ～！」
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